



CAMPEÓN EN CASA

El "Gallo" Estrada protagonizará la décima segunda pelea de campeonato mundial en Hermosillo.



RAYOS GANAN EL TERCERO

Hermosillo se adelanta en la final del Cibacopa al vencer a las Mantarrayas.

DEPORTES

Viernes 12 DE JULIO DE 2019

WWW.ELIMPARCIAL.COM FUNDADORES: JOSÉ S. HEALY Y JOSÉ A. HEALY

HERMOSILLO SONORA, MÉXICO \$10.00 LUNES A SÁBADO / \$12.00 DOMINICAL / \$1.25 DÓLAR NO. 29,817, AÑO 82

EL IMPARCIAL

HECHO EN MÉXICO

DIARIO INDEPENDIENTE DE SONORA



ESPECTÁCULOS

PABLO LYLE ALEGA DEFENSA PROPIA

Se dará a pesar de la oposición de los demócratas y cuestionamientos

Planea EU iniciar redadas migratorias este fin de semana

CHICAGO.- El Gobierno del presidente Donald Trump planea iniciar este fin de semana un operativo a nivel nacional en busca de familias de inmigrantes que viven en el país de manera ilegal, a pesar de la férrea oposición de los demócratas y los cuestionamientos sobre si es la mejor manera de utilizar los recursos ante la crisis que se vive en la frontera Sur.

Trump pospuso el inicio del operativo a finales del mes pasado y estaría dirigido a personas con órdenes finales de deportación, incluyendo familias cuyos casos migratorios fueron expedidos por jueces en 10 grandes ciudades, incluyendo Chicago, Los Angeles, Nueva York y Miami.

La medida ha desatado indignación y preocupación entre legisladores y activistas.



"BUENO, NO LAS LLAMO REDADAS. YO DIGO QUE LLEGARON AQUÍ ILEGALMENTE Y LOS VAMOS A SACAR LEGALMENTE".

DONALD TRUMP, PRESIDENTE DE EU.



"Nuestras comunidades han estado en constante temor", dijo el jueves Estela Vara, una organizadora del área de Chicago, durante una protesta a las afueras de las oficinas del Servicio de Control de Inmigración y Aduanas (ICE por sus iniciales en inglés), donde algunos activistas gritaron: "¡Inmigración, no deportación!".

● AP

GENERAL 4

La cifra revelada por la Unicef representa un aumento del 33%

Mueren por violencia 122 menores al mes

CIUDAD DE MÉXICO.- Mil 468 menores de edad murieron durante 2017 en episodios de violencia en México -122 cada mes-, lo que representa un repunte de 33% respecto a 2016, de acuerdo con un informe de la Unicef.

Según el estudio "Panorama estadístico de la violencia contra niñas, niños y adolescentes en México", el grupo más vulnerable es el ubicado entre los 12 y 17 años, pues representa 78% del total de las defunciones.

Desde 2007, el número de casos de homicidios se ha incrementado de manera sostenida hasta llegar a su punto más alto en 2012, cuando alcanzó la cifra de mil 614 homicidios.

En 2016, del total de homicidios, 56% fue ocasionado por uso de armas de fuego.

Geográficamente, las defunciones por homicidio de niñas, niños y adolescentes se agrupan en cuatro zonas: La primera conformada por municipios que colindan entre las entidades de Sinaloa, Durango y Chihuahua; el segundo conglomerado se localiza alrededor de Ciudad Juárez y sus municipios contiguos.

● AGENCIA REFORMA

GENERAL 4

ALARMAN DATOS

El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia alertó de la violencia contra los menores.

UN DATO:

1,468

MENORES DE EDAD FUERON ASESINADOS EN 2017, CIFRA QUE SUPERA A LOS MIL 126 CASOS REGISTRADOS EN 2016.

1,238

MENORES MURIERON EN 2018, SEGÚN DATOS DE LA RED POR LOS DERECHOS DE LA INFANCIA EN MÉXICO



CITA INFORME A SONORA EN DESAPARICIONES

CIUDAD DE MÉXICO.-

Las desapariciones de niñas, niños y adolescentes se han concentrado en tres regiones de México, una de ellas en el Noroeste del País, según el estudio "Panorama estadístico de la violencia contra niñas, niños y adolescentes en México".

"La primera es compartida por Tamaulipas y Nuevo León; la segunda se extiende en todo el Estado de México, Ciu-

dad de México, Morelos y los municipios del Norte de Guerrero, y la tercera región abarca algunas localidades de Baja California y Sonora", precisa.

Y cuando se refiere a la entidad detalla: "Finalmente, destacan algunos municipios del Norte de Baja California (Tijuana, Playas de Rosarito, Tecate) y Sonora (Puerto Peñasco y General Plutarco Elías Calles)".

● EL UNIVERSAL/GH



PRONOSTICAN LLUVIAS EN HERMOSILLO

GENERAL

#Promociones EL IMPARCIAL

TE OBSEQUIA UN iPad

*Aplican restricciones. Consulta dinámica en interiores

Nombre completo: _____

Celular/Teléfono: _____

Correo: _____

Municipio: _____

Dan plazo a empresa por derrame de ácido al mar

CIUDAD DE MÉXICO.- La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) dio un plazo de cinco días a la empresa Grupo México para entregar información adicional sobre el derrame de ácido sulfúrico al mar ocurrido el pasado martes en Guaymas, de acuerdo con la dependencia.

"Actualmente está corriendo el plazo de cinco días para que la empresa pueda formular manifestaciones adicionales respecto a lo asentado en el acta, de acuerdo a lo previsto en la Ley General de Equi-



Foto del derrame tomado del video que circuló en redes sociales.

librio Ecológico y de Protección al Ambiente", citó.

La Profepa inició el procedimiento de inspección a la compañía por el derrame de 3 mil litros de ácido sulfúrico registrado en aguas del Mar de Cortés.

De acuerdo con la dependencia, Grupo México comunicó, el 10 de julio, el Aviso Inmediato de Derrames, Infiltraciones, Descargas o Verti-

dos de Materiales Peligrosos o Residuos Peligrosos (Profepa-03-017-A), a través del Centro de Orientación para la Atención de Emergencias Ambientales (Coatea).

Las autoridades ordenaron la práctica de una visita para conocer la posible existencia de daños al ambiente por este hecho y se levantó el acta correspondiente.

● AGENCIA REFORMA/GH

GENERAL 2



217.33.08 Y 01.800.62.702.00 LECTOR@ELIMPARCIAL.COM

